



上尾ロータリークラブ



2021-2022年度R.I.テーマ
奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために



2021-2022年度 齋藤 修弘会長

第2921回 例会

2022. 4. 28

会長あいさつ

週報 No.2190
発行 2022年 5月12日

2021-2022年度
会長 齋藤 修弘
幹事 長沼 大策
副会長 深澤 圭司
副幹事 門崎 由幸
編集責任者・公共イメージ向上委員会
委員長 横山 泰史

ゲスト

2022 学年度
ロータリー米山記念奨学生
莊 正宇 くん

行事予定

- 5月12日 クラブフォーラム③
次年度計画発表
深澤圭司会長エレクト
- 5月12日 会員卓話
藤村 作会員

皆さん、こんばんは。莊正宇くん、上尾RCへようこそ！念願の来日
が叶ってよかったですね！1年間、素晴らしい経験と思い出となるよ
うに頑張ってください。

ウクライナへの人道支援について理事会で審議し、5月12日の例会
でクラブ協議会を開催する運びとなりました。行事予定表を変更しま
したので追加支援について皆様よりご意見をいただきたいと思いま
す。

さて、新型コロナの影響が長期化する中、東京にある「異変」が現
れているのをご存じですか？東京を出て行く人の数が東京に入って
くる人数を上回る「転出超過」が毎月のように起き、東京の一極集中
を続けてきた日本の潮流に変化が起きているそうです。調査会社「不動
産経済研究所」によると、東京、神奈川、埼玉、千葉の1都3県で先
月発売された新築マンションの1戸当たりの価格の平均は6518万円で、
去年の同じ月より188万円、率にして3%上昇、3か月連続で上昇して
いるそうです。地域別平均価格では東京23区が7947万円で去年の同じ月
より1.5%下回り、神奈川県は5564万円で0.2%下回りましたが、埼玉
県は5961万円と21.4%上回りました。埼玉県内の内訳では、人気エ
リアである川越、川口、浦和でマンションの発売が相次ぎ全体の平均
価格を押し上げたということです。2021年度に発売された首都圏の新
築マンションの平均価格は6360万円と前の年より6.1%上昇し、バブル
景気だった1990年度を上回って過去最高となったようで驚きました。
「人件費の上昇を背景に新築マンションの平均価格は高い水準が続
いていきます。マンションの部材の価格上昇に加えて円安も進んでいて、
長期的にも販売価格は上がる可能性が高くなっている」そうです。

余談ですが、私の実家（桶川）の周りでも半径100m以内でこの一
年で解体し更地になっているのが3軒あります。今後、団塊世代の方
たちが後期高齢者になり、子供たちも相続しても負担が大きいのこ
とで売却するケースが増えている、土地が余って、単純に考えれば土
地の値段は下がりそうですが、埼玉県のマンションは値上がっている
という情報をシェアさせていただきました。

本日は大塚パストガバナーより卓話を披露いただきます。結婚・誕
生のお祝いもあります。本日もよろしくお願いたします。



幹事報告

長沼 大策幹事

莊君、上尾RCの例会へよ
うこそ！
◇5月12日の例会で、ク
ラブ協議会を開催させて
いただきます。
◇地区会員増強維持部門
から5月29日開催の「ロー
タリーを愉しむ会」の案
内が届いています。こちら
は入会5年以内の会員な
どが対象になります。対
象者に直接ご案内させ
ていただきますので、ご
出席のほどお願いいた
します。



ロータリー米山記念奨学金授与

2022学年度 ロータリー米山記念奨学生 莊正宇くん



皆さん、こんばんは。私の名前は莊正宇（ソウ・
セイウ）、台湾からの奨学生です。現在、日本薬科
大学 大学院2年生です。まず島村さんと長沼さん
に感謝します。お二人がいなければ、スムーズに入
学式に出席できませんでした。そして須田さんに感
謝します。奨学生になってずっと助けてくれていま
す。最後に皆さんに感謝します。本当にありがと
うございます。これからもよろしくお願いたします。

近況報告

横山 泰史 会員

皆さん、お久しぶりで
す。なかなか出席でき
ずすみません。
近況報告ということで
5月8日に「母の日」と
いう、花屋にとって一大
イベントが待っています。
私はこの後も市場に行か



なければならぬのですが、ロシアがウクライナに
軍事侵攻したため、コロンビアのカーネーションが
日本に全く入ってこなくなりました。アメリカ・マ
イアミあたりに留まっています。チャーター便か船便
での輸送が必要そうです。国産のカーネーション
もかなり高騰しています。当店は海外産を扱って
いないので、国産のカーネーションをたくさん仕入れ、
価格の面で大変ですが、全国のお母さんを笑顔に
するために、がんばりたいと思います。ぜひホノミ
に寄ってカーネーション1本でもいいのでお買い
求めいただけると嬉しいです。本日はありがと
うございました。

結婚・誕生祝い

結婚記念日 おめでとございます！



大塚 崇行 会員

結婚29年経ちました。
昨年4月、子どもが26歳
で、学校卒業して3年間
違うところに勤めていま
したが、うちの会社に入
社して仕事を手伝って
くれるようになったので
安心かなと思っています。
次男は学校を卒業し、少
し納骨の手伝いをして
くれ、ヨガのインストラ
クターをしているので福
利厚生で会社の中でヨ
ガ教室もやってくれて
います。



島村 健 会員

年度計画書を見落として
いましたが昭和34年4
月15日生まれで63歳に
なりました。平成元年に
結婚したので33年にな
りました。おかげさまで娘3



人とも就職しています。次女が名古屋で働いていま
しが2月に帰ってきて、3人とも実家から通勤し
ています。コロナのまん防要請期間が終了して、外
でお酒が飲めるようになり、昨日も齋藤博重さん、
宇多村さん、門崎さんと一緒に夜中まで飲んでしま
いました。結婚祝い、誕生祝い、ありがとうございます。
今後ともよろしくお願いたします。

齋藤 哲雄 会員

皆さん、こんばんは。
横山会員から花束をい
ただきありがとうございます。カサブランカと、
ガーベラの花は今も咲
いています。昭和58年4
月17日に結婚し39回目の記念日を迎えました。子
どもは男3人、女1人を授かり、長男と長女が結
婚して、孫は今年長男に2人目、長女に1人目
が産まれる予定です。日本国のために多くの子
どもを授からなければならぬということでは
ないかと感じています。今の家庭を振り返
ると、女房はパワーアップして元気ハツラツ、
私は少し老いを感じています。これからも精
進していきたいと思っておりますのでよろ
しくお願いたします。本日はありがと
うございました。



村岡 武仁 会員

10日前に結婚祝いをい
ただきました。ありがと
うございました。思い返
しますと、昭和40年4
月18日に結婚し、57年
目の記念日を迎えました。
先日「結婚記念日から芝
居でも見に行こうか」と
家内を誘ったら「何をい
まさら」という感じで、
家内は記念日を忘れてい
たようです。私が記念日
を忘れていたのと同じよ
うな感じが、家内が忘
れていたのと同じです。
このような感じが、こ
れからも生活していく
のではないかなと思
います。これからもよ
ろしくお願いたします。



例会主題

大塚 信郎 会員

ロータリーについて

皆さん、こんばんは。会員卓話ということで、何
を話そうかと思ひ、私がガバナーだった時、公式訪

問で使った記録がありま
したので、それを披露し
て責務を果たしたいと思
います。

初めに歌を流します。
いい歌だなと思った「子
供たち！ Enfans for Rotary
International」です。
下に文字が出ます。この
文字を読むとロータリー
の精神がよくわかって
いただけると思います。
この曲を聴く時、ウクラ
イナの子どもたちに思
いを馳せませう。本当
にあらゆる民族の子
どもたちは「皆平等に
生まれるなんて誰が
言ったの？」「あなた
は苦しみのない世界
を信じることができます
か？」という歌詞が胸
に刺さります。



Chi ha detto che nascete tutti uguali?
皆平等に生まれるなんて誰が言ったの？



Potete credere ad un mondo senza malitia
あなたは苦しみのない世界を信じる
ことができますか？



La bella catena che fareste
separando vi teneste in fin
皆で手を取り合ったら素晴らしい輪
ができるだろう

次に「国際ロータリーの歴史」をご覧ください。



続いて「日本のロータリー史」をご覧ください。



私がガバナーをやって、いろいろな形でいちばん
支えてくれたのが上尾RCの皆さんでした。私の次に、
ガバナーになれる方を輩出できるように、皆さんに
は努力していただきたいと思ひます。ガバナーをや
ると楽しいですよ。全然知らないところに行けて、
いろいろなことを教えてもらえます。

私がなぜガバナーをやったかという、いちばん
初めに国際大会へ行ったら、北欧の方へ行くと、と
ある方に目をつけられまして、1年だけ延長させて
いただき、岩淵さんが私より後の予定だったです
が、子どもの入学などがあり、岩淵さんに先にや
ってもらいました。

2009-2010年にガバナーをやった、九十会～苦
渋の選択という九十会という同期会で、コロナの
関係で2年間同期会が開かれていません。

いろいろな形で外に出るのは楽しいことだから
積極的に地区に参加したり、いろいろな役を引き受

けていただきたいと思います。

ちなみに私と女房は国際大会に20回行きました。
世界各国20か国に行くと、いろいろな経験があり
ます。デジカメでいろいろ撮影しましたが、残って
いないので、紙にプリントして残しておいた方が
いいと思ひます。本日はありがと
うございました。



スマイル
齋藤修弘会長／長沼幹事／門崎副幹事／大塚信郎会員／村岡会員／
大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／
横山会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／坂本会員／
小田切会員／大木崇寛会員／奥川会員／山崎会員

**大塚信郎会員、卓話いただき
ありがとうございました！**

会員数	36	
出席数	25	出席率 69.45%
欠席数	11	

日本薬科大学 教授・博士 陳 福士様

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303

例会場 上尾東武ホテル3F(コミュニティホール) TEL 048-775-7788 / FAX 048-776-9799

